

# Canacol aumenta 16% sus reservas de gas

El reemplazo de reservas probadas es de 226%, basado las adiciones del año 2018 de 92 billones de pies cúbicos del citado combustible.

**LA PETROLERA** canadiense Canacol cerró con broche de oro su operación en el 2018. En el más reciente reporte al mercado, la empresa informó que aumentaron en un 16% sus reservas de gas llegando a un total de 380 billones de pies cúbicos al 31 de diciembre de 2018.

En el reporte, la petrolera resalta que se registró un reemplazo de reservas probadas de 226% basado las adiciones del año calendario 2018 de 92 billones de

pies cúbicos de reservas de gas natural convencional (GNC).

Con respecto a las reservas probadas y probables de GNC, estas aumentaron un 11% desde el 31 de diciembre de 2017, totalizando 559 billones de pies cúbicos al 31 de diciembre de 2018, con un valor antes de impuestos, descontado de 10% de US\$1,5 billones, representando un valor de las reservas de 11,65 dólares canadienses por acción y un valor neto de los activos



Se registró un reemplazo de reservas probadas de 226% basado las adiciones del año calendario 2018”.

(neto de US\$298 millones de deuda neta) de 9,37 dólares canadienses por acción.

“El reemplazo de reservas de 232% (probadas y probables) basado en el año calendario de 2018, adiciona 95 billones de pies cúbicos de reservas de (GNC)”, señala el reporte de la petrolera.

En las reservas probadas, probables y posibles de GNC aumentaron 13% desde el 31 de diciembre de 2017, totalizando 739 billones de pies cúbicos. □

## GM estrena presidente para América del Sur

**GENERAL MOTORS** Company anunció que Carlos Zarlenga, actual presidente de GM Mercosur (Argentina y Brasil) asumirá el liderazgo de GM para América del Sur, que incluye los países de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay, a partir del primero de abril de 2019.

Zarlenga seguirá reportando a Barry Engle, actual vicepresidente ejecutivo y Presidente de General Motors International, quien a su vez asumirá la responsabilidad de la nueva región GM Américas, que congrega todas las operaciones de América del Norte, América Central y América del Sur.

Engle continuará reportando a Mary Barra, Chairman y CEO global de General Motors. Ernesto Ortiz, presidente de GM Sudamérica Oeste, mantiene el cargo reportando a Zarlenga.

“Carlos tiene una trayectoria de éxito en el liderazgo de las operaciones de Argentina y Brasil y fue el responsable por la unificación de las operaciones de los dos países para crear GM Mercosur en 2017, explorando sinergias, acelerando los procesos de decisión y optimizando los resultados en la región. Su experiencia, conocimiento técnico y capacidad lo acreditan como el ejecutivo idóneo para asumir esta responsabilidad”, afirmó Barry Engle.

El Piedra

6 - 11 MAR. 2019

Patrocina

Volkswagen

Apoya

Portafolio

Cine en los barrios